



Foto: © Martin Dziuba

**Mittwoch, 21. Juni 2023**  
**um 16.00 Uhr**

### **Alte Sargfabrik – Startup Hub**

Beim Umbau und der Erweiterung einer ehemaligen Sargfabrik zu einem Bürogebäude ging es den Architekt\*innen – auch im Sinne der Nachhaltigkeit – darum, den zweigeschossigen Bestand mit all seinen Eigenarten weitestgehend zu erhalten und durch eine Aufstockung in seinem Charakter weiterzuentwickeln. Die Aufstockung folgt der Gliederung des Bestandsbaukörpers, hebt sich jedoch in seiner äußeren Materialität als aufgesetztes kubisches Volumen stark vom Sockel ab. Eine karbonisierte Lärchenschalung steht hier im Kontrast zur verputzten Bestandsfassade. Durch den Rücksprung des Staffelgeschosses entsteht eine großzügige Terrasse. Die innere Konstruktion bleibt roh und zeigt sich in ihrer Ursprünglichkeit in Stahlbeton im Bestand sowie in Holz in der Aufstockung. Durch das Farbkonzept wird ein einheitliches Erscheinungsbild sichergestellt, das ausgehend vom Türkis der Bestandsfenster verschiedene Korall- und Blautöne zum Einsatz bringt.

### **Führung:**

**Bastian Sevilgen**, dreigegeneinen  
N. N., SundayVentures GmbH